



冬の貴重なポカポカの陽射しの中、元気いっぱい外遊びに夢中な子どもたち♪♪
寒い日は、室内でじっくりと集中して遊んだり…遊びの天才！子どもたちは季節を上手に使い毎日楽しく過ごしています。



城田神社にて…

城田学童部のみんなで、天気の良い日に城田神社に行きました。まず神社で参拝…。
2礼2拍手1礼で参拝した後、みんなで木の実拾い開始～！
木の実やセミの抜けがらを見つける子、落ち葉をのける子など。！
「おっかい！」「すごい大きいで～！」見てみると、
とても大きな丸いドングリ♪
みんな時間が経つのも忘れて楽しみました。



作品展を見学♪



厚生学童部から約 15 分…作品が展示してある筋向橋郵便局
まで歩いて見学に行きました。「こんにちは！」元気な声で挨拶♪
「あった～」「先生見て、前書いた絵やなー」自分の作品を
見つけて大喜びのこどもたち。
自分たちの作品を、郵便局に来た人たちに見てもらい嬉し恥ずかし…。
ご家族の皆様も見ただけましたでしょうか？



ペットボトルのふた



「先生～、ペットボトルのふた余ったよなー」「まだ何か作れるなー！」「何にしよう？」
郵便局展示作品の大きな絵で使った残りのペットボトルのふたを見て、子どもたちから声
が上がりました。

浜郷学童部のみんなで相談して『は』『ま』『ご』『う』の
4文字を作ることにしました。

カラフルな素敵なオリジナル『はまごう』表札が完成！！
子どもたちの想像力・創造力に感激する毎日です。



こっちの色がいいよ



藍ちゃんの想いとお知らせ



保護者のみなさまへ

日ごろは、学童部の活動などにご協力いただき、誠にありがとうございます。

◎毎年恒例の行事『春のつどい』を、平成 23 年 3 月 27 日（日）午前中に開催します。

今年も、子どもたちの手作り作品の展示・発表など盛りだくさんの予定ですので、
ご家族皆様でご参加いただき、子どもたちの成長を見ていただければと思います。

◎各学童部にて、おやつがあります。できるだけ添加物などが少ないものや、
昔ながらのおやつを出すようにしています。また、おやつの量につきましては、ご家庭
での夕食に影響のないように留意しています。学童のお友達みんな揃って、おやつを
食べる！という機会を毎日設けたいと考えてのものであることを、改めてご理解いただ
ければ幸いです。



NPO法人ときわ会

藍ちゃんの家ふぁみりーくらぶ学童部